



Bienvenida Alumnos del SUAyED

  César Alanís Merchand

La invitada de honor para esta bienvenida representa un caso de éxito, para los estudiantes del sistema de universidad abierta y educación a distancia (SUAYED). Méritos, hábitos y esfuerzos son los complementos que determina un final exitoso de licenciatura en la educación abierta o a distancia, así lo confirma la maestra Ivonne Ramírez Wence, titular de la Dirección General de Administración Escolar (DGAE) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Quien expresó ante los estudiantes, su devenir por la licenciatura, en la modalidad del sistema abierto y cómo fue, que afrontando diversos obstáculos en su trayectoria académica, motivada por sus objetivos de vida y académicos, concluyó la licenciatura como un reto particular y de aspiración. Ivonne Ramírez, es licenciada en Ciencias de la Comunicación y egresada del sistema de universidad abierta (SUA) en la Facultad de Ciencias Políticas y sociales.

Presidió y dio la bienvenida a los estudiantes del Sistema de Universidad Abierta y Educación a Distancia el doctor Raúl Contreras Bustamante, director de nuestra Facultad, quien de manera muy especial, invitó a la nueva generación a que no se conformen con lo que reciben de sus profesores y asesores de los dos sistemas, que tengan una visión crítica, propositiva, para aprovechar al máximo a sus docentes y resolver sus dudas, comentarios. A Enriquecer su conocimiento para una formación completa y lograr la titulación formándose como los juristas más destacados de la universidad más importante de América Latina.

Así, el pasado 13 de agosto en el recinto del Auditorio lus Semper Loquitur finalizó el evento con la toma de protesta a los estudiantes pertenecientes al ciclo escolar 2017-2, en donde una vez más se le nombró la Generación del Centenario, por el aniversario número cien, de nuestra Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. 🇲🇽

